

仏像のスペシャリストが講演する! 「文化財が危ない!盗難から仏像を守る」 8月3日(土)午後1時~打田生涯学習センターで開催

和歌山県内では仏像の盗難事件が多発しており、紀の川市でも未指定の仏像だけでなく市指定文化財も被害に遭っています。 盗難から仏像を守るため、仏像のスペシャリストである和歌山県立博物館の大河内先生に仏像盗難の傾向と対策について講演いただきます。

ご多忙の折恐れ入りますが、取材・報道 にご協力くださいますようお願いします。



盗難後に取り戻された西山観音堂木造十一面観音立像(部分)▶

【開催概要】

- ■日時…令和元年8月3日(土) 午後1時~午後3時30分(予定)
- ■場所…打田生涯学習センター 学習室2・3
- ■講演会内容…「狙われる仏像―仏像盗難被害の現状と対策―」
- ■講師…和歌山県立博物館 主任学芸員 大河内 智之 氏
- ■参加予定人数…60人 主催:紀の川市教育委員会

【本件に関する問い合わせ先】

和歌山県紀の川市教育委員会 生涯学習課 文化財班 担当: 田村

紀の川市 /a.le.jp

金いも かいも

TEL: 0736-79-3907 FAX: 0736-77-0917 E-MEIL: tamura-017@city.kinokawa.le.jp